

Nachwahl in den Synodalvorstand

Die 13. Landessynode der Evangelischen Kirche von Kurhessen-Waldeck hat während ihrer vierten Tagung in Hofgeismar am 29. November 2017

Frau Dr. Isabel Schneider-Wölfinger

ab 1. Dezember 2017 als erste Beisitzerin in den Synodalvorstand gewählt.

Frau Dr. Isabel Schneider-Wölfinger übernimmt die Nachfolge von Dekanin Claudia Brinkmann-Weiß, die ab 1. Dezember 2017 die Leitung des Dezernates Diakonie und Ökumene im Landeskirchenamt übernimmt.

**Präses der Landessynode
der Evangelischen Kirche von Kurhessen-Waldeck**



Kirchenrat Dr. Thomas Dittmann